

PRESSEMITTEILUNG

Modelle – Hype oder Zukunft?

Das sepp.med Expertensymposium lädt zum Wissensaustausch

Auf dem 3. sepp.med Expertensymposium wird am 17. März 2011 im RAMADA Hotel in Herzogenaurach der Frage nachgegangen: „Modelle – Hype oder Zukunft?“ Renommierete Forscher, Wissenschaftler und IT-Experten referieren über ihre Erfahrungen mit Modellen in IT-Projekten aus den Bereichen Entwicklung, Test & Consulting.

Das sepp.med Expertensymposium ist eine IT-Konferenz für den Austausch von Informationen, Fachwissen und Wissenstransfer – mit den Kernzielen, neueste Trends zu verfolgen und einen Platz für Diskussionen und Netzwerke zu bieten. Veranstalter ist die sepp.med GmbH, ein Unternehmen mit Expertise in Medizintechnik, Pharmazie und Automobiltechnik.

Wirtschaft trifft auf Wissenschaft

Der Wissensaustausch auf dem Symposium ist Themen- und fachübergreifend: Referenten aus Unternehmen wie u.a. der Accenture GmbH, der Microsoft GmbH, der Siemens AG oder Continental Automotive AG treffen auf Wissenschaftler wie Prof. Dr. Reinhard German von der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg und Andreas Hoffmann vom Fraunhofer-Institut FOKUS. Die erste Keynote der Veranstaltung hält Armin Meißner von der Accenture GmbH, die zweite tragen gemeinsam Dr. Christian Brandes sowie Dr. Stefan Walburg vom IT-Systemhaus der Bundesagentur für Arbeit vor.

Erfolg der letzten Jahre wiederholen

„Wir freuen uns, dass wir auch in diesem Jahr, in unserem Jubiläumsjahr, wieder namhafte Referenten für das Expertensymposium gewinnen konnten. Wir sind zuversichtlich, dass die Veranstaltung genauso erfolgreich verlaufen wird, wie beim

letzten mal 2009“, erklärt sepp.med-Geschäftsführer Florian Prester. Das sepp.med Expertensymposium findet bereits zum dritten Mal statt. Die Konferenz bietet den Teilnehmern neben Vorträgen und einer Fachausstellung erstmalig die Gelegenheit am Vortag des Symposiums, am Mittwoch, den 16. März, an vier Workshops teilzunehmen. Die Workshops mit den Themen „TTCN-3 und UTP für Schnelleinsteiger“, „Das Modellzentrierte Testen“, „Einführung in die Qualitätssicherung - von den Anforderungen bis zum Test“ und „Validierung von Testumgebungen“ richten sich nicht nur an Testingenieure, Testautomatisierer und Qualitätsmanager, sondern auch an Testmanager, System Designer sowie Projektleiter.

Weitere Details unter www.expertensymposium.de

Unternehmensprofil

sepp.med – das heißt jahrzehntelange Erfahrung im IT-Sektor. Weit über das fränkische Medical Valley hinaus ist das in Röttenbach bei Erlangen ansässige Unternehmen bekannt für seine besondere Expertise in der Medizintechnik und in weiteren Branchen wie Pharmazie oder Automobiltechnik. Die Firma besteht seit 1980, zunächst als S.E.P.P GmbH. 1996 wurde der medizintechnische Teil ausgegliedert und die sepp.med gmbh gegründet. Heute agiert sepp.med in allen komplexen und sicherheitskritischen Bereichen. Weitere Informationen unter: www.seppmed.de

Pressekontakt:

Cora Uitting
Kommunikations-Beauftragte

sepp.med gmbh

Gewerbering 9
D-91341 Röttenbach

Fon: +49 (0) 9195 - 931 - 223

Fax: +49 (0) 9195 - 931 - 300

E-Mail: cora.uitting@seppmed.de

Internet: www.seppmed.de